

La classe de neige

des CM1 et CM2

Mardi 20 Mars 2018

L

Le réveil sonne à 7h00 ce matin. Nous nous levons et enfilons presque aussitôt notre combinaison de ski. Après un brin de toilette, nous descendons à 7h30 prendre notre petit-déjeuner. Une séance de 2 heures de ski nous attend, c'est pourquoi nous prenons des forces grâce au chocolat chaud, jus d'orange, tartines de nutella ou de confiture...

À 8h15, nous partons en car pour notre deuxième séance de ski. Nous avons hâte d'y être pour retrouver les sensations de la veille. À notre arrivée à Bernex à 8h35, nous nous dirigeons vers Mme Honoré qui

nous distribue notre forfait. Un groupe

d'élèves part en premier vers « Pré Richard » pour sortir les skis du box. A notre arrivée en haut du télésiège, nous sommes dans un épais nuage. Grâce à l'efficacité de nos camarades partis plus tôt, nous retrouvons très vite notre paire de ski. Chaque groupe fait la connaissance d'un nouveau moniteur, que nous aurons le plaisir de retrouver jeudi et vendredi.

La visibilité est très mauvaise, mais nous sommes ravis de reprendre les tire-fesses et télésièges pour continuer d'évoluer et de progresser à vitesse « grand V ». Les moniteurs s'excusent presque de la météo car ils aimeraient déjà emmener les enfants plus haut, tant leur niveau est satisfaisant. « Ils avaient pourtant

annoncé une belle journée. On n'a pas de chance... Normalement, jeudi, ce sera de bonnes conditions » lance un des moniteurs ESF, avec son accent savoyard!

11h! Déjà?! Il nous faut déchausser et ranger nos skis. On reviendra jeudi pour notre troisième séance, avec le soleil! Vivement...



Nous retrouvons le chalet à 11h40. A 12h, nous déjeunons et la fatigue accumulée dans les mollets se dissipe peu à peu grâce aux nuggets/petits pois, et à un généreux beignet!



Notre journée sportive se poursuit avec la randonnée en raquettes. À 14h15, nous retrouvons nos guides d'Alp' Léman Nature à Abondance. Quatre groupes sont constitués. Chacun chausse ses raquettes... Et c'est parti pour 2h45 de marche dans un cadre exceptionnel. Nous écoutons attentivement nos guides. Leur discours captivant, le panorama qui s'offre devant nous... Quelle chance d'être

ici! La tentation de toucher la poudreuse toute fraîche est trop forte. Des boules de neige s'envolent ici et là dans le ciel.

Nous révisons le lexique de la montagne: lagopèdes, gypaète barbu, tétras-lyre, résineux font désormais partie de notre vocabulaire. Et puis, cette séance de Sciences à ciel ouvert nous permet de repérer des traces de campagnole, de martre, d'écureuil...



Nous observons même à la longue vue deux chamois sur le versant d'une montagne! Nous sommes également invités à écouter le silence des montagnes! Quel spectacle! Nos yeux pétillent...



La deuxième partie de randonnée est plus ludique. Nous avons gardé de l'énergie pour courir dans la neige fraîche et pour gravir des pentes afin de les redescendre grâce à des toboggans de neige! Des éclats de rire jaillissent alors de la montagne. À 17h, nous nous regroupons près

du car pour un goûter bien mérité: chocolat chaud et casse-croûte.

Il est 18h quand nous rentrons au chalet. Après notre douche, nous profitons d'un temps calme pour compléter notre carnet de reporter. Puis, un parfum de tartiflette gagne les étages du chalet. Nous dînons à 19h15.

Après le repas, nous achetons nos souvenirs dans une des salles de classe. Devant les porte-clés, les crayons, les peluches, qu'allons-nous choisir? Réponse à notre retour...

A demain pour notre journée en Suisse!

Au programme demain:

- Visite de l'ONU à Genève
- Visite du Muséum d'Histoire Naturelle à Genève
- Promenade près du lac Léman